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Victoria Ortega (CGAE): «He apostado por la
unidad dentro del Consejo»

"He apostado por la unidad dentro del Consejo, aunque muchas veces haya que renunciar por ello a 

posturas más ambiciosas y más combativas". Así lo declara a Economist & Jurist Victoria Ortega 

Benito, presidenta del Consejo General de la Abogacía (CGAE), preguntada por qué destacaría de su 

gestión en este segundo mandato al frente del órgano coordinador y ejecutivo de los 83 Colegios de 

Abogados de España, que lidera desde enero de 2016.

En esta entrevista con el director general de Economist & Jurist Group, Pablo Capel Dorado, Victoria 

Ortega explica las razones por las que no se presenta a la reelección en las elecciones del próximo 28 

de junio, por qué fueron adelantados los comicios, hace balance de su mandato y señala los retos 

inmediatos que tiene el CGAE. También comenta las candidaturas que han trascendido e informa de los 

proyectos que tiene tras cesar en el cargo.

Victoria Ortega (Palencia, 1958) afirma que renuncia a un tercer mandato por la sencilla razón de que el 

Conse ...
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